
 

油井，篠川と合同で三校集合学習を 

行いました。１学期の交流が中止だっ 

たため，今年度初めての顔合わせとな 

り，学年部ごとに分かれて施設見学等 

を行い，学習を深めました。 

<低学年> 給食センター・商店街・図書館 

<中学年> 衛生センター・浄水場・郷土館 

<高学年> せとうちラジオ放送・手安弾薬庫跡・近大水産研究所 

 各関係機関や施設等のご協力いただきました方々，お忙しい

中ありがとうございました。 

 

 

運動会前からも少しずつ取り組んできた学習の成果を，発

表する日がやってきました。練習ではうまくいっていたこと

も，大勢の皆様の前で披露するとあって，少々声が聞きとり

にくい状況もありましたが，沢山の拍手や励ましのお言葉に子

供たちは勇気を得て，更に意欲的に学習へ取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 学習発表会で披露した「びんでん 

太鼓」を，きゅら島交流館でも発 

表しました。今年度は児童数１５ 

名に増加したことで，舞台並びが 

イメージと異なり，急遽配置替え 

を行いました。それでも子供たち 

は動じることなく，堂々と披露することができました。 

 また，児童数だけでなくＰ戸数も１２に増えたことにより，

ＰＴＡ活動をより充実させようと，今年度は様々な行事にお 

いて，保護者の方々が中心となり，事前の打ち合わせや準備 

撤収作業等に率先して動く姿が， 

            学校職員にも大変心強く感じてい

ます。お陰様で，これまで以上に

学習活動や行事がスムーズになっ

てきています。少人数ではありま

すが引き続きよろしくお願いします。 
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※ 天候や感染症状況等に 
 より変更の場合は，その 
都度お知らせします。 

しーまブログ 

「かてつっこ」 

 

 

１(木)   校内人権週間 

２(金) 「心の教育の日」 

     授業参観・学級PTA 

     ・教育相談 

１０(土) 土曜授業 

     ①人権教室 

②③ロードレース大会 

       子ども会活動 

23(金) 終業式 

 

  1(日) 🎌元日 

９(月) 🎌成人の日 

10(火)   始業式・大掃除 

17(火) ５年鹿児島学習定着 

度調査(～18日) 

19(木) 三校集合学習 (油井) 

25(水) 食に関する指導・試食 

会・学校保健委員会 

29(日) 瀬戸内町ＰＴＡ研究 

大会(嘉鉄小Ｐ発表) 

31(火) ＣＲＴ(国・理) 

三校集合学習（見学） 

 

～応援の際は感染症対策にもご協力を～ 

学習発表会・蘇刈出前学習発表会 

 

【第１９回「ネリヤカナヤ」創作童話コンクール】 
佳 作  ６年 K・C 「風の少女」 

 
【瀬戸内子ども検定試験】 

ブロンズ賞 ５年 T・O  ６年 K・C 

 子ども島口・伝統芸能大会 

 
 ロードレース大会について  
 来る１２月１０日(土)に持久走大会を計画しています。 

  <試走>    12/7(水) 10:50～11:35頃 

  <大会出発>  10(土) 10:00～11:00頃 

 上記日時に，公道を使用して子供たちが走ることになり

ます。大変ご不便をおかけするかと思いますが，安全面に

おいて万全を期して行えるよう，ご理解ご協力の程よろし

くお願いいたします。 

 

児童のやる気・興味を大事に 

校長 馬場 隆一郎 

 １１月も終わりに近づき，２学期も１２月を残すのみとな

りました。１２月１０日（土）がロードレース大会となりま

す。運動会が終わると児童１５名は早速練習を毎朝行ってき

ました。少しずつ自分のペースをつかみ，つかんだペースを

少しずつ上げてきているようです。体育担当の森教諭の指導

のもと一人も嫌がることもなく一生懸命取り組んでいます。

中には持久走を苦手としている児童もいますが，それでも努

力して少しずつペースが上がっていることを見ていて実感で

きます。本番では，一人一人の記録が更新されることを楽し

みに願っているところです。 

 校庭にパパイアの木があり，実をたくさんつけていました。

先日の全校朝会でそのことを児童に紹介したら，児童全員が

そのことを知っていました。パパイアの実をとるときに実か

らでる液体が腕に付きかゆみがでたことも話しました。そし

て二つ児童に問題を出しました。一つはパパイアの実ができ

るのはだいたいいつ頃ですかで，もう一つはパパイアの樹液

が付着するとかゆくなるのはなぜですか。という二つでした。

いつまでにとかは何も言わず，分かったら教えてください

ね。と言って終わりましたが，早速次の日に２人の児童がそ

れぞれ別々に調べたことを教えてくれました。パパイアは一

年中実を付けることができること。パパイアの液体にはタン

パク質分解酵素がありその作用でかゆみが発生すること。で

した。すぐ忘れてしまうかもしれないと思っていたのですが，

二人がしっかり調べてきてくれたことに嘉鉄小児童の素晴ら

しさを改めて感じることでした。たくさんのことにチャレン

ジし，たくさんのことに興味を持ち日々楽しく生き生きと過

ごしている児童と関わることで逆に日々元気と勇気をもらっ

ているように思うこの頃です。一人一人のやる気や好奇心，

学力や体力など心身の成長を少しでも促進できるように，教育

環境を整え児童の学びの期待に応えられる学校を目指して努

力して参ります。 

 
日時 １２月１０日(土)８：３０～９：１５ 
場所 嘉鉄公民館 
講師 油井校校長 川畑 真英 先生 

 ＊ 児童は通常登校後，保護者の皆様は，嘉鉄公民館へ直接 
お越しください。 

 ＊ 講話終了後，下記大会開会式を９：３５から行います。 
                                                         


